

Bastien W (EM Lyon) – Promo 2016

" J'ai intégré la prépa ECE du lycée Gambetta-Carnot assez naturellement après avoir passé mes années de lycée dans le même lycée. C'est un choix que je ne regrette pas : un corps enseignant engagé, des étudiants soudés et un atout majeur, des effectifs de classe raisonnables, permettant une réelle proximité entre élèves et professeurs. Admissible jusqu'à l'ESSEC, admis dans toutes les écoles jusqu'à l'EM Lyon, je m'épanouis pleinement dans cette dernière. À tous ceux qui hésitent à intégrer cette classe préparatoire, lancez-vous et vous en garderez une superbe expérience ainsi que des souvenirs impérissables."

Hugo M. (Skema) – Promo 2016

« Une classe préparatoire de proximité avec un corps professoral digne des meilleures CPGE. Faire ma classe préparatoire à Gambetta-Carnot a été pour moi une chance puisque l'on peut compter sur un enseignement de grande qualité, avec des professeurs passionnés et dévoués pour leurs étudiants, tout en bénéficiant d'une atmosphère de travail positive permettant à l'élève d'accéder aux plus grandes écoles de commerce.

Maintenant étudiant dans une des 10 meilleures écoles de commerce de France, je me rends compte que mon expérience de préparatoire a été bien excellente du fait de cette proximité propre à Gambetta-Carnot. »

Pierre C. (EDHEC Lille) – Promo 2016

« J'ai eu un parcours assez atypique : mes résultats au lycée n'étaient pas terribles et je sortais d'une année quasi-blanche à l'université. J'appréhendais l'entrée en classe prépa, car mes professeurs au lycée m'en ont parlé comme une étape insurmontable.

Au final, les débuts ont été difficiles, car je n'avais pas l'habitude de travailler régulièrement et sérieusement. J'avais donc un peu de mal à m'organiser et mes premières notes n'étaient pas très bonnes. Mais je n'ai pas lâché. Avec les semaines et l'expérience qui s'accumulent, on commence à comprendre les bonnes méthodes de travail et à gagner en efficacité.

Au final, ce sont deux années très intenses. On s'y fait beaucoup d'amis, on y passe de supers moments et les professeurs sont vraiment intéressants. On ne se rend pas forcément compte de tout ce que cela nous apporte : une vraie force de travail, une capacité à gérer un emploi du temps chargé, et à travailler sous pression.

Après ces deux années, j'ai pu intégrer l'EDHEC et je pars actuellement en échange à Madrid. Par la suite, je prévois de suivre le parcours « alternance » sur un an et demi à Paris : les frais de scolarité sont ainsi pris en charge par l'entreprise. »

Chloé D (ICN Nancy-Metz) – Promo 2016

« La classe préparatoire a sans doute été une de mes plus belles expériences. Je suis souvent très étonnée de voir que beaucoup d'étudiants fuient et jugent ce système d'apprentissage comme trop élitiste et peu formateur. J'ai du mal à y croire.... La classe préparatoire ECE a été profondément bénéfique pour moi. A Arras, le côté humain prime sur le reste. Je n'ai jamais ressenti cette fameuse « pression insoutenable » de la part des professeurs, au contraire. Encore aujourd'hui je reste en contact avec la plupart d'entre eux. Ils sont là pour nous épauler, nous rassurer mais surtout nous rappeler le fait que tout ce qu'on a pu travailler n'a que pour but de nous donner le meilleur avenir possible.

Je retiens surtout le fait que j'ai énormément appris, sur le monde, sur les autres et sur moi-même. La classe préparatoire ne dure que deux ans mais cela suffit pour marquer toute une vie. Je suis allée au-delà de ce que je pensais pouvoir donner. J'ai appris à relativiser les notes, les échecs et à continuer à me battre même quand tout semble aller mal. Finalement, mon expérience à Arras m'a aidé jusqu'au choix de mon école : j'ai choisi ICN, une école qui me semblait beaucoup plus portée sur l'aspect humain face à d'autres écoles mieux classées. »

Sofian M. (Neoma Rouen) – Promo 2016

« J'ai apprécié ces deux années de classe préparatoire . En effet, je pense qu'aucune formation ne m'apportera autant que ces deux années, certes difficiles mais tellement enrichissantes tant sur le plan humain qu'intellectuel. Je pense qu'honnêtement, la classe préparatoire est un excellent apprentissage scolaire, mais surtout sur soi-même : pendant deux ans, on a la possibilité de se tester et de découvrir de nouvelles forces. L'atout majeur de cette formation est d'être suivi pendant deux ans par les mêmes professeurs qui nous donnent de très bons conseils pour progresser .

De manière générale, cette filière au lycée Gambetta-Carnot est un excellent tremplin. Elle m'a fait grandir et m'a donné les éléments nécessaires pour intégrer une très bonne école de commerce. En effet, je suis actuellement en 1ère année de Programme Grande École à NEOMA BS (campus de Rouen) avec de nombreuses opportunités qui s'ouvrent à moi. »